

Ⓜ **Nahrungsergänzungsmittel.** Hoch bioverfügbares nahrungs-äquivalentes natürliches Algen-Calcium (mit Magnesium), BIO Vitamin C und Vitamin D, Vitamin K2 als MK-7 mit 100% biologisch aktiven All-Trans-Isomeren. HerbaCal® Calcium trägt zur Erhaltung normaler Knochen und Zähne bei. **Frauen 50+:** Calcium und Vitamin D tragen dazu bei, den Verlust an Knochenmineralstoffen bei postmenopausalen Frauen zu verringern. Eine geringe Knochenmineraldichte ist ein Risikofaktor für durch Osteoporose bedingte Knochenbrüche. (Diese Wirkung stellt sich bei einer täglichen Einnahme von mindestens 1200mg Calcium und 20µg (1g) Vitamin D ein). **Verzehrempfehlung:** Täglich 4 Kapseln wenn möglich auf leeren Magen; 2 Kapseln ½ Stunde vor dem Frühstück oder Mittagessen und 2 Kapseln vor dem Schlafengehen. **Warnhinweis:** Patientinnen und Patienten, die Antikoagulantien einnehmen, sollten vor der Einnahme von Produkten mit Vitamin K ihren Arzt konsultieren. Vor Sonne schützen, kühl und trocken lagern (15-25°C). Die angegebene empfohlene Tagesdosis darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung verwendet werden. Ausserhalb der Reichweite von kleinen Kindern lagern. Dies ist kein Arzneimittel.

**Zutaten | Ingredients:** Algas calcareas sp. (Algencalcium, Eisen, Fluor, Mangan, Jod), Magnesiumcitrat, BIO Camu-Camu Extrakt, Vitamin K2 (mikroverkapseltes MK-7 Menachinon), Quittenextrakt (Bor), Hefe inaktiv Saccharomyces cerevisiae (Vitamin D2), natürliche Kieselerde; Cellulose (VegeCaps). **Herkunft / Origin:** see tab. **Gold-zurück-Garantie | Money back guarantee.** For more info scan the QR Code.



Ⓜ **Nutritional supplement.** Highly bioavailable food-equivalent natural algae-calcium (with magnesium), BIO vitamin C and vitamin D, Vitamin K2 as MK-7 with 100% biological active all-trans-isomers. HerbaCal® calcium is needed for the maintenance of normal bones and teeth. **Women 50+:** calcium & vitamin D help to reduce the loss of bone mineral in post-menopausal women. Low bone mineral density is a risk factor for osteoporotic bone fractures (the beneficial effect is obtained with a daily intake of at least 1200mg of calcium and 20µg (1g) of vitamin D). **Recommended daily intake:** 4 capsules if possible on an empty stomach; 2 capsules 30 minutes before breakfast or lunch and 2 capsules before bedtime. **Warning:** patients taking anticoagulants should consult their doctor before taking vitamin K products. Protect from sunlight. Store in a cool and dry place (15-25°C/59-77°F). Do not exceed the recommended daily intake. Food supplements should not be used as a substitute for a varied diet. A balanced diet and a healthy lifestyle are important. Keep out of reach of young children. This is not a medicinal product.

**HerbaCal®**

Für Knochen und Zähne  
Maintains Bones and Teeth

ALGEN-CALCIUM

140g e

120 VegeCaps, 1030mg

energybalance®

Ingredients	Active Ingredients (AI)	4 Caps/Day	NRV*	Origin
Algas calcareas sp.	Calcium**	540 mg	67.5%	EU
	Iron**	1.8 mg	13%	EU
	Fluorine**	1.6 mg	45%	EU
	Manganese**	126 µg	6%	EU
	Iodine**	46 µg	31%	EU
Organic citrate & algae	Magnesium**	200 mg	53%	EU
BIO camu camu (Myrcaria dubia)	Vitamin C**	50mg	62.5%	PE
Quince & algae	Boron**	2.25 mg	N/D	EU
Menaquinone advanced MK-7	Vitamin K2 active	150 µg	200%	EU
Saccharomyces cerevisiae	Vitamin D2**	20 µg/800IU	400%	EU

\* NRV Nutrient Reference Values | \*\* Food Equivalent | µg=mcg=mg  
EnergyBalance SA • Via della Salina 2 • CH-6600 Muraito  
EnergyBalance® & HerbaCal® are registered trademarks of EnergyBalance AG

www.energybalance.com

Made by EnergyBalance Switzerland

Mindestens haltbar bis Ende:  
Best before end:



EB 0327

7 640108 200327

3003618